

議会を傍聴して ちよつと一言

住民のことを考えた議会運営を望む

一般質問が進むにつれ違和感を覚えた。質問者は、30分の持ち時間があるにもかかわらず、1人を除き時間を消化していない。これで行政から納得のいく答弁が引き出せるのかたいへん疑問である。

また、多くの傍聴者がいるのに質問者を2人残し午後4時過ぎに散会、もつと町民のことを考えた議会運営がなされることを希望する。

(い牟田区 吉澤 淳さん)

町民のためになる議会を

午後4時過ぎ一般質問一日目終了、2日目に傍聴できないう人や日当など税を使っている意識はあるのか。

行政と議会は車の両輪だと表現されるが、行政の役割、議会の役割を正しく理解されているのか。

周辺に動きがない中、選挙公約に合併を取り上げたからといって、パフォーマンスのための質問、しかも言葉尻をとらえるような聴くに耐えない質問内容では町民のためにならない。

インターや遠賀川渡架橋の話は聞くが、これをどのようににかした町づくりをするのかは、まったく示されていないし、議論されているという話も聞かない。

議員は、行政を質問攻めすることが仕事ではない。町民の立場に立った政策を町民とともに検討立案して、提案するぐらいにならねば議員手当、政務調査費はもつたない。税金の無駄遣いはやめて、町民のためになる議会にしてください。

(大池区 榊原 紮さん)

議会傍聴しませんか

受付は、当日議会事務局で行います。
不明な点は、お尋ねください。

次回は9月議会です。

議会事務局 42-2111(内線331)



6月11日(月) 一般質問初日の傍聴席

表紙の紹介

表紙は、5月19日(土)福智小学校との練習試合時の写真です。

鞍手パーソンズMBCは、毎週火・水・土曜日に新延小学校体育館で練習しています。

現在、部員は新延小学校の生徒7人、剣南小学校の生徒4人、計11人です。子どもたちには、厳しい練習で忍耐力をつけ、試合では達成感を感じて欲しいと思っています。

また、団体活動でチームワークやあいさつなどの大切さを学び、元気いっぱいのチームです。

ミニバスケットに興味のある方は、ぜひ見学に来てください。

代表者 日高 ゆかり

090-9401-7860



編集後記

いつもご愛読いただきありがとうございます。
これから4年間、この6人が編集委員として、議会の内容をわかりやすく、正確にお伝えしていきます。

(香原 暹)



発行責任者

議会議長 仲野 守

編集スタッフ

委員長 香原 暹

副委員長 松本 典子

委員 原 哲也

委員 久保田正之

委員 栗田 幸則

委員 毛利 喬